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VERBALE DELLA SEDUTA DEL COMITATO ESECUTIVO DEL 19/04/2024 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno diciannove del mese di aprile, previa formale convocazione 
intervenuta ai sensi dell’art. 7 del vigente Statuto, si è riunito, in via A. de Gasperi, n. 28 al secondo 
piano, il Comitato Esecutivo dell'Ente Idrico Campano, per discutere del seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni.  
2. Approvazione verbale seduta precedente. 
3. “Piano d’Ambito Distrettuale Napoli Nord”. Delibera 28 marzo 2024, n. 1 del Consiglio di 

Distretto “Napoli Nord”. Approvazione.  
4. Rideterminazione della forma di gestione dell’Ambito Distrettuale “Napoli Nord”. Delibera 28 

marzo 2024, n. 2 del Consiglio di Distretto “Napoli Nord”. Approvazione.  
5. Riaccertamento ordinario dei residui attivi e passivi e variazioni agli stanziamenti del fondo 

pluriennale vincolato, ai sensi dell’art. 3 comma 4 del D. Lgs. n. 118/2011.  
6. Regolamento per l’utilizzo del nome e del logo istituzionale dell’Ente Idrico Campano. 

Approvazione.  

Alla riunione partecipa anche il Direttore Generale che assume le funzioni di segretario 
verbalizzante. 
Il Presidente, ai sensi dell'art. 4, comma 7 del "Regolamento per lo svolgimento delle sedute degli 
organi dell'Ente Idrico Campano in modalità telematica", alle ore   15.11 dà atto che, presso la sede 
dell’Ente Idrico Campano e collegati telematicamente dai luoghi per ciascuno indicati, sono 
complessivamente presenti n. 11 componenti su n. 19 componenti in carica dichiarando 
validamente costituita la seduta del Comitato Esecutivo. 

N. Cognome e Nome Luogo dal quale si partecipa alla riunione Presente Assente 

1 Mascolo Luca Sede EIC X  

2  Bene Raffaele Municipio di Casoria X 
 

3 Caiazza Raffaele 
  

X 

4 Centanni Gelsomino Abitazione X  

5 Colombiano Anacleto Studio professionale X  

6 Coppola Raffaele 
  

X 

7 Di Sarno Salvatore 
  

X 

8 Forgione Pompilio Sede EIC X  

9 Palmieri Beniamino In movimento si connette alle 15.31 X 
 

10 Parente Giuseppe Abitazione X 
 

11 Parisi Salvatore Abitazione si disconnette alle ore 15.20 X 
 

12 Pelliccia Massimo Abitazione si connette alle 15.16 X 
 

13 Pirozzi Francesco Università Federico II X 
 

14 Pirozzi Nicola Municipio di Giugliano in Campania  X 
 

15 Rainone Felice Studio professionale si disconnette alle 16.15 X 
 

16 Romano Roberto DECADUTO 
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17 Sarnataro Luigi Abitazione X 
 

18 Scotto Giuseppe Sede EIC X  

19 Supino Stanislao Municipio di Vairano Patenora X 
 

20 Urciuoli Ernesto Abitazione si connette alle 15.34 X 
 

Il Presidente apre la seduta rappresentando che durante l’evento, svoltosi il giorno precedente nel 
Comune di Sorrento, il Presidente della Giunta Regionale, on. Vincenzo De Luca, ha manifestato 
parole di apprezzamento per l’impegno e l’operato dell’Ente. L’incontro è stato organizzato per 
comunicare l’importante risultato della dismissione del depuratore di Marina Grande e l’invio dei 
reflui all’impianto di Punta Gradelle. 

Il Presidente continua informando il Comitato che, in data 11 aprile 2024, la Regione Campania 
“Ciclo Integrato delle Acque” ha trasmesso un elenco di ulteriori 31 interventi, inseriti nella 
programmazione della delibera di Giunta Regionale n. 398/2020, per acquisire le valutazioni da 
parte dell’Ente Idrico Campano.  
Il Presidente comunica ai presenti che essendo tali interventi già programmati è stato espresso 
parere favorevole. Con la stessa nota, inoltre, la Regione Campania ha chiesto all’Ente l’elenco degli 
interventi ritenuti prioritari da inserire nella prossima delibera di programmazione.  
Il Presidente rappresenta che convocherà una riunione dei Coordinatori di Distretto sull’argomento. 

Dalle ore 15.14, si connette dalla sua abitazione il consigliere Salvatore Parisi. 

Prende la parola il Coordinatore dell’Ambito Distrettuale Napoli Nord Luigi Sarnataro il quale auspica 
che, nel lavoro di ricognizione degli interventi, sia utilizzato un meccanismo perequativo. 

Dalle ore 15.16, si connette dalla sua abitazione il consigliere Massimo Pelliccia.  

Chiede la parola il Direttore Generale che informa il Comitato sulle attività di validazione delle tariffe 
relative ai diversi gestori; egli aggiunge che, entro il 30 aprile 2024, bisogna comunicare ad ARERA i 
tempi di approvazione delle tariffe. 

Il Presidente, esaurite le comunicazioni, sottopone alla discussione il secondo punto all’Ordine del 
Giorno “Approvazione verbale della seduta precedente”.  
Preso atto che non ci sono interventi, pone in votazione l’approvazione del verbale della seduta 
precedente.  
Il Comitato Esecutivo approva il verbale della seduta precedente con l’astensione dei componenti 
assenti in quella seduta. 

Prende la parola il consigliere Salvatore Parisi il quale vorrebbe chiedere alcune informazioni su 
argomenti che non sono previsti all’Ordine del giorno. Il Presidente, ferma restando la massima 
disponibilità, precisa che, in un consesso istituzionale quale il Comitato Esecutivo, non è possibile 
discutere di argomenti che non sono previsti all’Ordine del giorno. Rappresenta, inoltre, al 
componente Parisi la propria disponibilità a discutere delle richieste a margine della seduta del 
Comitato.  

Il consigliere Parisi, contrariato, abbandona la seduta e si disconnette alle ore 15.16. 

Il Presidente introduce il terzo punto all’Ordine del Giorno “Piano d’Ambito Distrettuale Napoli Nord. 
Delibera 28 marzo 2024, n. 1 del Consiglio di Distretto Napoli Nord. Approvazione”.  
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Cede la parola al Coordinatore Luigi Sarnataro che descrive il Piano d’Ambito Distrettuale Napoli 
Nord.  
Il Presidente manifesta apprezzamento per il lavoro svolto dagli uffici e si complimenta con il 
Consiglio del Distretto; evidenzia, altresì, quanto questo risultato rappresenti un importante 
obiettivo per l’Ente nel suo complesso e in particolare per l’Ambito Distrettuale Napoli Nord. 

Il componente Massimo Pelliccia chiede di ricevere ulteriori informazioni in riferimento al punto in 
discussione. 

Il Direttore Generale rappresenta che il PEF è stato rielaborato in una prospettiva trentennale. 
Richiama alcuni principi generali, tra i quali quelli relativi alla circostanza che il PEF predisposto è 
indipendente dalla forma di gestione.   
Le regole fissate da ARERA, infatti, impongono che i ricavi dei gestori del servizio sono regolati cioè 
devono essere uguali ai costi che il gestore deve sostenere per svolgere il servizio, nel rispetto dei 
principi di efficacia, efficienza ed economicità. In tal senso, il Direttore Generale precisa che si è 
proceduto alla definizione dei costi per la gestione del servizio, prevedendo una stima della 
provvista finanziaria, per l’avvio della gestione sull’intero territorio di circa 100 milioni, 
corrispondente al 70% dei ricavi necessari previsti. Tale percentuale risulta dai dati di letteratura 
sull’argomento. 

Dalle ore 15.31, si connette in movimento il consigliere Beniamino Palmieri. 

Il Direttore Generale informa, inoltre, che nell’Ambito Distrettuale Napoli Nord sono state rilevate 
perdite significative che, in alcuni comuni, raggiungono livelli rilevantissimi. Si rende, quindi, 
necessario intervenire con tempestività prevedendo anche significativi investimenti. 

Dalle ore 15.34, si connette dalla sua abitazione il consigliere Ernesto Urciuoli. 

Il componente Massimo Pelliccia anticipa la sua astensione sul punto in discussione. 

Il Presidente riprende la parola e, preso atto che non ci sono interventi, pone in votazione il terzo 
punto all’Ordine del Giorno. Il Comitato Esecutivo approva con 14 voti favorevoli e l’astensione del 
componente Massimo Pelliccia. Il Presidente pone in votazione l’immediata eseguibilità della 
Deliberazione. Il Comitato Esecutivo approva con 14 voti favorevoli e l’astensione del componente 
Massimo Pelliccia. 

Il Presidente introduce il quarto punto all’Ordine del Giorno “Rideterminazione della forma di 
gestione dell’Ambito Distrettuale Napoli Nord. Delibera 28 marzo 2024, n. 2 del Consiglio di Distretto 
Napoli Nord. Approvazione”.  

Cede la parola al Coordinatore Luigi Sarnataro per l’illustrazione della proposta del Consiglio di 
Distretto in relazione alla modifica della scelta della forma di gestione, da interamente pubblica a 
mista pubblico/privata.  

Interviene il componente Massimo Pelliccia il quale, nel rappresentare l’esperienza già fatta con il 
gestore misto dell’Ambito Distrettuale Sarnese Vesuviano (GORI SpA), annuncia il suo voto contrario 
in quanto non condivide quella forma di gestione. 

Il Presidente rappresenta che la scelta effettuata dal Consiglio di Distretto Napoli Nord di modificare 
la forma di gestione e decidere, quindi, per una società mista pubblico/privata è da ritenersi la 
soluzione più opportuna per assicurare da un lato il controllo pubblico e dall’altro l’acquisizione 
delle risorse finanziarie per l’avvio della gestione con l’intervento del socio privato.  
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Il Presidente ricorda le enormi difficoltà determinate dal decreto legge n. 115/2022, che ha imposto 
agli enti di governo dell'ambito di procedere all’affidamento del servizio entro il 30 novembre 2022; 
il Presidente rappresenta, altresì, che scaduto tale termine temporale sono stati attivati i poteri 
sostitutivi in capo al Presidente della Giunta Regionale. Il Presidente coglie l’occasione per 
ringraziare il Governo e il Vice Ministro delle Infrastrutture, on. Vannia Gava, per non avere 
esercitato gli ulteriori poteri sostitutivi nei confronti della Regione Campania. 

Si disconnette il componente Felice Rainone alle ore 16.15. 

Il Presidente preso atto che non ci sono ulteriori interventi, pone in votazione il quarto punto 
all’Ordine del Giorno. Il Comitato Esecutivo approva con 13 voti favorevoli e il voto contrario del 
componente Massimo Pelliccia. Il Presidente pone in votazione l’immediata eseguibilità della 
Deliberazione. Il Comitato Esecutivo con 13 voti favorevoli e il voto contrario del componente 
Massimo Pelliccia. 

Il Presidente introduce il quinto punto all’Ordine del Giorno “Riaccertamento ordinario dei residui 
attivi e passivi e variazioni agli stanziamenti del fondo pluriennale vincolato, ai sensi dell’art. 3 
comma 4 del D. Lgs. n. 118/2011”.  
Cede la parola al Direttore Generale per l’illustrazione della proposta. Il Direttore Generale 
rappresenta, nel dettaglio, che la stessa costituisce un atto propedeutico all’approvazione del 
rendiconto di gestione. 
Terminata l’illustrazione del Direttore Generale, il Presidente riprende la parola e, preso atto che 
non ci sono interventi, pone in votazione il quinto punto all’Ordine del Giorno. Il Comitato Esecutivo 
approva all’unanimità. Il Presidente pone in votazione l’immediata eseguibilità della Deliberazione. 
Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità.  

Il Presidente introduce il sesto punto all’O.d.G. “Regolamento per l’utilizzo del nome e del logo 
istituzionale dell’Ente Idrico Campano. Approvazione”. Cede la parola al Direttore Generale che 
illustra la proposta di delibera relativa alle modalità di autorizzazione per l’utilizzo del logo. 
Il Presidente, preso atto che non ci sono ulteriori interventi, pone in votazione il sesto punto 
all’Ordine del Giorno. Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità. Il Presidente pone in votazione 
l’immediata eseguibilità della Deliberazione. Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità.  

Il Presidente, esauriti i punti all’ordine del giorno, alle ore 16.26 dichiara chiusa la seduta. 

Il Direttore Generale 
Dr. Giovanni Marcello 

Il Presidente 
Prof. Luca Mascolo 


